



令和5年2月28日（火）社会福祉法人雅福社会 松島こども園 ひまわり組担任：普久原 茜

まだまだ寒さが続く2月ですが、少しずつ暖かい日も増えて過ごしやすくなってきました。園庭に咲いている桜の木に気づいた子ども達は「見て！桜可愛いね～」「皆で写真撮りたいな」と友だち同士楽しそうに話していますよ(*^▽^*) ひまわり組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。最近の子ども達はゆり組さんに向けて帰りの会で行う当番変えも自分達で行ったり座る姿勢を意識したりと進級に向けて一人ひとり頑張っていますよ♪
2月も体調に気をつけて皆で楽しく過ごしましょうね(^ω^)



FA 研始まりました！ 2月からFA研がスタートしました。FA研とは、小学校生活にスムーズに入っていくための取り組みの一環です。フラッシュカードを行ったり、「あ」から始まる言葉を考えて一人ひとり発表したりと緊張気味な子ども達でしたが「楽しい」「発表出来て嬉しかった」と様々な声も聞かれました😊FA研は毎週火曜日に行う予定なので、お家でもお話を聞いてみてくださいね🎵



チューリップを植えたよ！ 2月14日（火）にさくら組さんと一緒にチューリップの球根植えを行いました。一人ずつ牛乳パックを用意し「ピンクのチューリップが咲きますように」「毎日水かけ頑張ろうね～」と友だちとの会話も楽しみながら球根植えを楽しんでいた子ども達でした。可愛いチューリップ咲きますように☆☆



★さわさん 1日
★あぐりさん 6日
★ひおりさん 28日
おめでとうございます！！

お知らせ・お願い

- ・フォトアルバムは、3月6日までに持たせてください。間に合わない際は、担任まで声をお掛けください。
- ・ハンカチを毎日持たせてください。また、持ち物へのお名前記入をお願いします。
- ・土曜日登園の際は、毎週水曜日までにお知らせください。ご協力よろしくお願いします。